

Zwei Partnerstädte zu Gast im Mödlinger Fasching **Vsetin und Zottegem nahmen am närrischen Treiben teil**

Von 9. bis 12. Februar stand die Babenbergerstadt Mödling wieder ganz im Zeichen des Faschings. Erstmals mit von der Partie war eine Abordnung aus der tschechischen Partnerstadt Vsetin mit Bürgermeisterin Iveta Táborská und Vizebürgermeister Stanislav Pavelec an der Spitze.



Jumelagestadtrat Robert Mayer (li.) führte die tschechische Delegation in den Mödlinger Fasching ein. Bürgermeisterin Iveta Táborská wurde auch von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll und Bürgermeister LAbg. Hans Stefan Hintner herzlich in Mödling willkommen geheißen.

Bereits alte Hasen im Mödlinger Fasching sind die MÖ MÖ-Frienden aus Zottegem. Unter der Leitung von Kapellmeister Hans Moreels ist die Gruppe jedes zweite Jahr zu Gast beim Mödlinger Förderungsverein. Gemeinsam mit dem Fanfarenzug sorgten die Belgier bei diversen Auftritten für ausgelassene Stimmung.

